

El arado, la azada, la hoz son también armas de guerra

Campesinos que quedáis, mujeres del campo: Maced, doblando el esfuerzo, que la producción no acuse la falta de los brazos que van a defenderos a las trincheras

"Son los presentes momentos los más duros y graves de nuestra lucha—ha dicho Negrín—con entereza y serenidad los resolveremos. Pero precisa que todos, absolutamente todos, conserven su sangre fría, conserven su ánimo, dupliquen sus esfuerzos y se pongan, con disciplina y abnegación, a los órdenes del Gobierno"

En ese párrafo está toda la línea de conducta de los españoles. Hay que duplicar los esfuerzos y ponerse con disciplina y abnegación a las órdenes del Gobierno. Cada decreto, cada disposición ha de ser cumplida a rajatabla por todos. Con el mismo entusiasmo que todos los comprendidos en la movilización se prestan a incorporarse, han de cuidar los que quedan, que no sufran lo más mínimo, la marcha de la producción; de todas las tareas de guerra en la retaguardia.

Es disposición de Gobierno, un reciente decreto de Agricultura que da normas para el cumplimiento en el campo de la movilización y para que se cubran los puestos abandonados por los brazos que cojen las armas, por mujeres y hombres no militarizados que aseguren la inestimable continuidad de las labores agrícolas.

Los Comités Agrícolas Locales, los Consejos Provinciales de Trabajo Agrícola, todas las instituciones del campo, han de poner manos a la obra y proceder inmediatamente a la preparación de las mujeres, creando los cursos de capacitación adecuada, observando los detalles que con singular precisión y atendiendo a sus necesidades observa esta nueva disposición de Agricultura que marca otra época en la vida y desarrollo de la prosperidad campesina.

Las autoridades vascas (Pasa a la página siguiente)



Año III (Cuarta época) Núm. 400 Miércoles, 1 de febrero de 1939

Mujeres, obreros, campesinos, antifascistas todos

Disponeros a escuchar la voz del Frente Popular antifascista que os señalará como ayudar más y mejor al Gobierno y a la patria en peligro
Todos dispuestos para acudir mañana jueves al gran mitin de Frente Popular

Los soldados españoles mantienen su resistencia heroica frente a las divisiones italianas

Parte de Guerra del día 31
EJERCITO DE TIERRA
FRENTE DE CATALUÑA.— Los soldados españoles resisten con elevado espíritu y exaltada moral los ataques de las divisiones italianas y fuerzas españolas a su servicio, en los sectores de Coll Susina, San Quirico de Safa, San Felú y Codinas y Arenas del Mar.
El enemigo, lateamente protegido por la aviación italogermana, consiguió rectificar ligeramente

su línea a costa de muchas bajas.
CENTRO.— En el sector de la carretera de Extremadura, nuestras fuerzas hicieron varias contraofensivas, destruyendo los trabajos del enemigo.
Demás frentes sin noticias de interés.
AVIACION
Los aparatos italogermanos han proseguido hoy sus gestiones contra las poblaciones civiles de la retaguardia republicana, causando víctimas entre la población civil.

Reunión del Frente Popular Provincial

Se ha celebrado la acostumbrada reunión semanal de Frente Popular, estudiándose la forma de desarrollar la intensa propaganda adecuada, el servicio de la incorporación y de las disposiciones del Gobierno, a fin de acelerar la movilización y cumplimiento.
Fue ampliada la Comisión de Propaganda con un representante de la Liga de Matillados, invitando también al Comandante de la plaza.
Se acordó dirigirse al general Mijangos Ricado que en la Comisión de revisión de insustituibles se incorporado un mutuo de guerra.
También quedó constituida la Comisión de Ayuda para las interesadas por delegadas de las mujeres de los distintos sectores políticos que integran el Frente Popular, y que empezará a actuar inmediatamente.
Se fijó la fecha de próximo jueves para la celebración de un gran mitin de Frente Popular Provincial para el que quedaron designados los oradores y que serán uno por el Frente Popular, una compañera de la Comisión de ayudo, un militante y un comisario del Ejército. Asimismo se estudió la organización de una serie de actos de propaganda en los pueblos.
También se adoptaron medidas de difusión amplia por radio y escrita, del último y magnífico discurso del Jefe del Gobierno.

Millares de amigos se manifiestan en París

PARIS, 31.—En el «Trasfigur Square» se han reunido millares de personas para manifestar su solidaridad con la España republicana y pedir la apertura de los frentes.

UN PRISIONERO, EVADIDO DE ALLÁ, HIJO DE LIÉTOR, NOS DICE...

Lo que vale la libertad republicana.—La verdadera carta que adivina el porvenir
Andrés Pajardo está con permiso Y, lógico fuera, ha venido a su pueblo, a Liétor. Hay alegría en la casa. En la compañía, el jefe de servicio inquieto. Y la cosa no es para menos porque el permiso de Andrés es excepcional.
Hace un año justamente que peleaba en Teruel. La Muella, Santa Bárbara, con moritas que bien podían decir de su arrojo y del de sus compañeros. El Batallón especial de ametralladores del V Cuerpo luchó con los buenos en aquellas posteriores jornadas de la defensa de la ciudad del Torco. Un mal día Andrés, de servicio en el insubstancial combate, fue herido en la cabeza, no vio que caer abn. Y yo prisionero.

El insolente Hitler reconoce la difícil situación económica de la Alemania nazi

Y vuelva a escupir la baba venenosa de su despotismo bravucón contra el mundo civilizado
BERLIN, 31. El Reichstag ha celebrado sesión para conmemorar el aniversario de la subida al poder de los nazis. Presidió Hitler que presentó una ley prorrogando la valedad de los plebiscitos que expiraban el primero de abril de 1941, hasta mayo de 1943. Las nuevas elecciones se celebrarán en el mes de mayo de dicho año. La ley fue aprobada por unanimidad.
Hitler comenzó su discurso. Dijo que la salvación de Europa comenzó con Mussolini y el fascismo italiano continuado con el nazismo. Habló trónicamente de las democracias atacadas con insolencia. Reconoce que Alemania se encuentra en una situación económica muy difícil, explicando que la causa reside en el exceso de población de Alemania, sin ayuda del exterior y sin reservas de año.
Alemania—añadió—no tiene para

una duración.—Febus.
que los Estados Unidos no por qué seguía diciendo, ni los efectos de la campaña de difamación que intenta arrear todo un continente con profecto de un supuesto pólido alemán contra la independencia y libertad americana.
Signe ocupaciones de diez problemas de la política internacional incluído el español, hasta finalizar el discurso que ha sido de extraordinaria duración.—Febus.
que los Estados Unidos no por qué seguía diciendo, ni los efectos de la campaña de difamación que intenta arrear todo un continente con profecto de un supuesto pólido alemán contra la independencia y libertad americana.
Signe ocupaciones de diez problemas de la política internacional incluído el español, hasta finalizar el discurso que ha sido de extraordinaria duración.—Febus.

El saqueo de España por los invasores

GIBRALTAR, 31.—Se tienen noticias de que una compañía italiana de navegación está dedicada a la exportación de la naranja que se produce en Málaga. Se da el caso de que está prohibida la venta en los mercados de la naranja china. Dado su buen calidad la producción total es objeto de preferencia para su exportación a Italia.—A. I. M. A.

Farmacia de guardia
Esta noche:
GOMEZ JUAREZ
Ferie, número 18.